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一 新型コロナウイルス感染症対策について
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県は、新型コロナウイルス感染症に関するひぼう中傷の防

止に向けた啓発にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 障がい者のスポーツ活動への支援について

県は、コロナ禍における障がい者のスポーツ活動への支援

にどのように取り組んで、いくのか尋ねたい。

三 人口減少対策について

人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、知事の考

えを尋ねたい。

四 産業人材の確保について

1 県は、県外に進学、就職した若者の県内定着・還流にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

2 県は、高齢者の就業拡大に向け、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

五認知症高齢者への対策について

県は、認知症高齢者とその家族を地域で支えるため、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 県産農林水産物の輸入規制について

県は、県産農林水産物の輸入規制の撤廃に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。
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樹

担当課

生活 環境 部長 |男 女共生課

文化スポーツ局 |スポーツ課

長

知 事|復興・総合計画

課

商 工労 働部 長| 雇用 労政課

. 

保 健福 祉部 長| 高齢 福祉課

農林水産部長|農産物流通課
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七スギ花粉症対策について

I::::i 
目

県は、スギ花粉症に対応した森林整備にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。。

八 矯正施設退所者等への支援について

県は、高齢や障がいのある矯正施設退所者等への支援にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

九災害時の市町村への応援職員について

県は、災害時の市町村への応援職員について、どのように

確保していくのか尋ねたい。

十 国道399号の整備について

県は、国道 399号福島市飯坂町字銀杏地内から飯坂町湯

野地内聞のバイパスの整備にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十一 教員の人材確保について

1 県教育委員会は、本県教育の質を高めるため、教員志

願者の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

2 県教育委員会は、県立高等学校において、情報科を担

当する専門教員の確保にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十二 フイツシング被害の防止について

県警察におけるフイツシング被害の防止対策について尋

ねたい。
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答弁者 担当 課

農林水産部長|森林整 備課

保健福祉部長 |社会福祉課

危機管理部長|災害対策課

土木部長|道路整備 課

教 '育長 |教育庁

警 察本部長|警察本 部


